

9. Interkulturelle Woche

Weltenfrühstück in der VHS 2019

[Gemeinsam beim Weltenfrühstück in der VHS hier >>>>](#)

Reichhaltig und bunt war wieder einmal das diesjährige Weltenfrühstück, ausgerichtet von den Teilnehmenden des Fachbereichs SchulabschlussPlus, im Rahmen der Interkulturellen Woche der Stadt Bochum. Bei fröhlicher Frühstückslaune wurden Leckereien rund um den Globus angetestet und verzehrt. Der Tisch war so bunt eingedeckt, wie die Teilnehmerschaft des Fachbereichs ist. Darauf sind wir stolz und freuen uns auf ein gutes Miteinander im kommenden Lehrgangsjahr.

<http://ssl.vhs-bochum-zbw.de:8443/vhs-bochum-zbw.de/index.php?page=306&pdfview=1>